## SAINT ÉGRÈVE

## La MJC a élu son nouveau bureau

A près l'assemblée générale de la Maison des jeunes et de la culture (MJC) qui avait lieu la semaine précédente au Patio, l'élection du nouveau bureau s'est déroulée lors d'un conseil d'administration à la Maison Borel.

Après la demission d'Aurore Balint en tant que présidente, après quatre ans de mandat, et l'arrivée de nouveaux venus, le bureau se compose de Pascal Verrier (président), Aurore Balint (vice-présidente), Jean-Claude Garnier (secrétaire) et Sylvie Devaux (trésorière). Restent présentes également au bureau : Sylvie Chabert, Michèle Jegouzo et Françoise Simoëns.

La MJC est donc repartie pour une nouvelle année qui se promet d'être riche en événements.

## Les prochains stages

Dès mercredi 3 janvier, les stages débuteront avec notamment ce jour-là un stage de strong et de Pilates, suivi d'un stage de remise en forme avec trois coachs le 13 janvier. "Star Wars" débarquera à la MJC le 20 janvier avec un stage d'initiation au sabre laser et enfin le 27 janvier, on pour-ra confectionner un véritable masque de carnaval.

Il est encore possible de s'inscrire aux activités régulières avec des nouveautés pour les enfants de 3 ans comme le cirque, le conte et l'éveil théâtral ou l'éveil corporel mais aussi au Metafit pour les plus grands.

Pour plus de renseignements : 04 76 75 47 25 ou contact@mjc-st-egreve.fr



Les membres du nouveau bureau avec, de gauche à droite, Françoise Simoëns, Jean-Claude Garnier, Aurore Balint, Sylvie Chabert, Pascal Verrier, nouveau président, Sylvie Devaux et Michèle Jegouzo.